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ATA DA DÉCIMA SEXTA REUNlSO EXTRAORDINÁRIA DA CONGREGACSO DO INSTITUTO

DE GEOCIÊNCIAS DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CAMPINAS

0Í Aos seis dias do mês de Junho de hum mil novecentos e noventa, às
02 dezesseis horas, reuniu-se a Congregação do Instituto de Geociên-

em sua sala de reuniões, sob a presidência de seu Diretor,
Ribeiro de Figueiredo, e com a presença dos se-

membros: Saul B. Suslick, Job Jesus Batista, Hebe M.C.
Celso P. Ferraz, Gilberto Amaral, Renato P. Dagnino, Luiz

Martins, Oscar B.M. Negrão, Fernando F. de Almeida, Rui H.P.

Pedro Wagner Gonçalves, Edilene P. Gomes, Selena S.

P. Ferreira, Juarez Costa, Tânia M. Medeiros, Edi-
R. de Novais, Neide dos S, Furlan. Convidados: Henrique Lla-

Agostinho Rosa Silva. Justificaram ausência: Amilcar 0.

Celso Dal Ré Carneiro, Silvia F.M. Figueiroa, André Tosi

Sandra Brisolla e ítalo Fi1isetti.Não Justificaram ausência:
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03 cias,

Prof. Bernardino

guint es

Vessuri,
A.M.

Albuquer que,

Oswaldo

04

05

06

07

08

09 Braga,

na Iva

cer Roig,

Herrera,

Furtado,

Luiz

i n forma

40a e

diente informando

Í0

í í

Í2

Í3

Í4 Senhor

que na próxima reunião serão submetidas as atas da 39a#

dessa reunião extraordinária. A seguir passa para o expe-

que nos próximos dias dezenove e vinte serão

realizadas eleições de
e suplentes e três representantes técnico-admininistrativo titu

lares e suplentes Junto à Congregação do IG. As inscrições de can

didatos serão recebidas na Secretaria de Apoio Administrativo até

quinze de Junho de 1990 às Í7:00 horas. Os representantes discentes

pedem que a eleição seja transferida para os próximos dias vinte

e sete e vinte e oito e que as inscrições sejam recebidas até dia

vinte de Junho. A solicitação foi aceita e a Secretária da Congre-

ção providenciará a mudança do edital Junto a Secretaria Geral da

Universidade. Em seguida Prof. Bernardino dá breves explicações

sobre problemas havidos com o uso de veículos, devido a portaria

baixada pela Reitoria regulamentando o uso dos veículos da Unicamp.

Em seguida passa a palavra ao Coordenador da PG para que coloque

a questão das bolsas. Prof. Gilberto dá várias explicações e fi

naliza dizendo que conversou com Prof. Bernardo Laks e foram conce

didas duas bolsas da CAPES para o IG retroativas ao mês de março.
Se o CNPQ der as bolsas a P6/IG devolverá essas à CAPES.
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Oswaldo Poffo solicita esclarecimento sobre o telex enviado ao CNPQ

e se seria possível conseguir uma terceira bolsa,

diz que ainda não recebeu resposta do telex e Prof. Gilberto vai v£.
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Prof. Bernardino36
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38 rificar sobre a terceira bolsa. Os representantes discentes acham

que seria mais eficaz se o Coordenador da PG fosse a Brasília. Edi

lene pede mais empenho da Instituição na questão das bolsas, inclu

sive prevendo no orçamento verba para viagens do Coordenador da PG

a Brasília. Prof. Bernardino

39

40

4í

que no orçamento está previsto
Ins-
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verba para a PG, inclusive para viagens. Quanto ao empenho da

tituição informa que a Diretoria trabalha com o auxílio de

Comissões, dessas existem três que a Diretoria faz questão de

interferir, que são: Comissão Setorial de Avaliação, composta

professores e funcionários#
Docentes e Comissão de Pós-Graduação.
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Comissão de Contratações e Promoções de
Diz que existem sérios proble

mas que afetam a Pós-Graduação e que não se resumem apenas às bolsas

mas vão além. Diz que o conceito que o IG tem na CAPES tem muito

ver com o desempenho dos cursos# pois há uma fraca produção de teses.

Por outro lado, os orientadores não têm dado a devida atenção aos pe-
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53 d idos de auxílio à pesquisa pr i nc i palmente Junto à FAPESP, o
54 traria recursos para diárias e trabalhos de campo. Di2 que é preciso

que se regule os prazos para bancas e exames de qualificação. Diz que

56 Prof. Gilberto não pode ser cobrado sobre tudo pois acumula os cargos

57 de Coordenador da (área de Metalogênese, da CPG e do curso de Geologia

58 de Reservatórios. Em seguida Prof. Bernardino informa que recebeu um

59 ofício com todas informações e portarias sobre concursos. Esse docu-

60 mento ficará à disposição na Secretaria de Apoio Administrativo para

61 consulta. Informa que está sendo programado a edição de uma revista do

62 IG. Será uma revista simples mas que servirá para dar visibilidade ao

63 Instituto. Em seguida passa a ORDEM DO DIA Como primeiro ponto coloca

64 em discussão a proposta da CCPD de Critérios de Promoções de Docentes

65 do IG. Prof. Job faz proposta do DMG de incluir o artigo 6'2 como segue:
66 Serão ainda considerados para promoção aos níveis MS-04 , MS-05 e MS-06

67 atividades relacionadas à implantação e expansão de facilidades de su -

68 porte ao ensino e pesquisa do IG, tais como laboratórios e bibliotecas.

69 Prof. Bernardino coloca que na verdade a CCPD incorporou essa idéias

70 no artigo 52 onde os MS-05 e MS~06 constam "desenvolvimento de ativida-

71 des relevantes da Instituição e de atividades de extensão" e " presta-

72 ção de serviços à Universidade e à Comunidade". Diz também que no arti-

73 go 42, item F, consta "serviços prestados ao Departamento, Unidade ,

74 Universidade e outros orgãos (tarefas administrativas relevantes ao de-

75 senvolvimento da Instituição". Após várias considerações Prof. Bernar -

76 dino faz a proposta de que a CCPD através de uma nova redação, incorpo-

77 re o espírito da proposta do DMG de maneira mais visível nos MS-05

78 MS-06 e outra proposta de que isso também seja incorporado no MS“04.Após

79 várias considerações Prof. Renato sugere que seja feita uma redação pa-

80 ra a proposta. Prof. Celso diz que no DARM esse documento foi bem discu-

8i tido e eles são favoráveis que não se façam mudanças. Considera também

considerações
expressão

84 "PARTICIPACSO EM CONUiNIOS COM UISTAS AO DESENUOLUIMENTO DA INSTITUICSO"

85 Em seguida foram colocadas em votação as duas propostas: 1^ Manter

86 documento como está e 2§ Fazer a inclusão. A proposta de manter como es-

87 tá foi aprovada. Houve uma abstenção. A proposta de critérios de contra-

88 tações e recontratações foi aprovada. Em seguida coloca em discussão a

89 abertura de concurso para provimento de um cargo de Professor Assistente

90 na (área de Conhecimento "Teoria e História do Conhecimento

91 AEAG/DMG. Aprovado. Nada mais havendo, eu Carmen Félix Uilhete DAbreu,

92 lavrei a presente ata que será submetida a aprovação na próxima reunião

93 Campinas, 17 de junho de 1990.
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82 que no Memorial já está tudo contemplado. Após outras
83 Prof. Bernardino faz a proposta de incluir em todos os MS a
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